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 令和６年１２月教育委員会会議録 

 

【会議に付すべき事件】 

　　議案第３２号　　総合体育館等指定管理者の候補者の選定について 

 

【その他】 

　　後援名義使用願の承認について【報告】１件 

 

《１２月分》 

　　生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・文化ホール・総合体育館　他関係団体】事業予定 

　　図書館【熊取図書館　他関係団体】事業予定 

　　小・中学校行事予定 

《１０月分》 

　　生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・文化ホール・総合体育館　他関係団体】事業報告 

 

　　日　　　時　　令和６年１２月１０日（火）午後５時００分から 

場      所    役場北館３階　大会議室　

 

【教育委員会定例会出席者】 

　教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　吉田　茂昭 

　教育委員（教育長職務代理者）　　　　　　梶山慎一郎 

　教育委員　　　　　　　　　　　　　　　　一ノ瀨由美子 

　教育委員　　　　　　　　　　　　　　　　向井　暢子 

　教育次長　　　　　　　　　　　　　　　　巖根　晃哉 

　理事（生涯学習・図書館担当）　　　　　　三原　　順 

　学校教育課長　　　　　　　　　　　　　　岡本　栄治 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　上垣　圭市 

　学校教育課学校指導統括参事　　　　　　　河井　　淳 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　桝屋　知佳 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　杉田　直哉 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　杉田　　茜 

　生涯学習推進課長　　　　　　　　　　　　大屋　真志 

　生涯学習推進課文化・スポーツ担当参事　　立石　則也 

　図書館長　　　　　　　　　　　　　　　　原田　貴子 

　書記　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤原　健祐 

　書記　　　　　　　　　　　　　　　　　　松本　麻希 
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──────────────────────────────────────── 

 

開会　　午後５時００分 

 

吉田教育長　　　　　それでは、ただいまから令和６年１２月教育委員会定例会を開会し

ます。 

　　　　　　　　　　本日の署名委員には梶山委員を指名します。よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　それでは、議事に入ります。 

　　　　　　　　　　当日配付の議案書９ページ、議案第３２号「総合体育館等指定管理

者の候補者の選定について」事務局から説明願います。 

　　　　　　　　　　立石参事。 

 

立石参事　　　　　　当日配付の議案書９ページをご覧ください。 

　　　　　　　　　　議案第３２号「総合体育館等指定管理者の候補者の選定について」

ご説明申し上げます。 

　　　　　　　　　　令和７年度における総合体育館等の指定管理者の候補者を下記のと

おりとすることについて、事務委任規則第２条第１８号の規定により、

承認を求めるものでございます。 

　　　　　　　　　　１．指定管理を行う施設ですが、熊取町立総合体育館、熊取町立町

民グラウンド及び熊取町立町民グラウンド内にあるテニスコート。 

　　　　　　　　　　２．指定管理者候補者ですが、東京都中央区新川一丁目２１番２号、

セントラルスポーツ株式会社、代表取締役社長、後藤聖治。 

　　　　　　　　　　３．指定期間ですが令和７年４月１日から令和８年３月３１日まで

でございます。 

　　　　　　　　　　下の箱書きの参考をご覧ください。 

　　　　　　　　　　総合体育館等指定管理者の候補者の選定方法でございますが、随意

選定で行っております。 

　　　　　　　　　　随意選定等の理由でございますが、指定管理者の選定に当たっては

当初、令和７年度を初年度とする５年間の指定管理者を公募する予定

でした。しかしながら、令和６年４月から行っている熊取町立総合体

育館大規模改修工事における実施設計業務の策定過程で、当初想定し

ていなかった修繕が必要な箇所が見つかり、その工事内容及び工期の

見直しを再考する必要が生じたことから、指定管理者募集に係る施設

運営等の仕様が確定できないため、令和６年度に引き続き、現指定管

理者による１年間の随意選定を行うものです。 

　　　　　　　　　　なお、令和８年度を初年度とする指定管理者については、令和７年
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度に改めて公募により選定する予定です。 

　　　　　　　　　　現在の当該施設指定管理者ですが、セントラルスポーツ株式会社、

管理の期間は令和６年４月１日から令和７年３月３１日の１年間です。 

　　　　　　　　　　次に、１０ページをご覧ください。 

　　　　　　　　　　参考資料としまして、総合体育館等指定管理者候補者の審議結果に

ついて、選定委員会委員長から教育委員会へ提出されました報告の文

書を添付しております。 

　　　　　　　　　　選定方法及び結果につきましては、一番下になりますが、１１月２６

日に第３回選定委員会におきまして、現指定管理者であるセントラル

スポーツ株式会社を招聘の上、質疑応答が行われた後、熊取町立総合

体育館等指定管理者選定基準に基づき、書類審査をした結果、申請者

から提出された提案内容について、表にもありますように、委員４名

が賛成となり、指定管理者の候補者として選定したというものでござ

います。 

　　　　　　　　　　以上、議案第３２号「総合体育館等指定管理者の候補者の選定につ

いて」の説明とさせていただきます。よろしくご審議いただき、原案

どおりご可決賜りますようお願いいたします。 

 

吉田教育長　　　　　ありがとうございます。 

　　　　　　　　　　ただいまの事務局の説明についてご異議、ご質問等ありませんでし

ょうか。 

　　　　　　　　　　それでは、議案第３２号「総合体育館等指定管理者の候補者の選定

について」承認としてよろしいか。 

 

委員全員　　　　　　（「はい。」の声） 

 

吉田教育長　　　　　議案第３２号「総合体育館等指定管理者の候補者の選定について」

承認とします。 

　　　　　　　　　　以上で本日の会議に付された審議すべき議案が終了いたしました。 

　　　　　　　　　　ほかには何かございませんか。よろしいですか。 

　　　　　　　　　　ではないようですので、審議を終了します。 

 

（その他報告事項） 

吉田教育長　　　　　続きまして、その他報告事項に入らせていただきます。 

　　　　　　　　　　では、順次、事務局から報告願います。 

　　　　　　　　　　杉田直哉参事。 
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杉田（直）参事　　　『小・中学校行事予定Ｐ．１１より説明』 

 

吉田教育長　　　　　ありがとうございます。 

　　　　　　　　　　では、大屋課長。 

 

大屋課長　　　　　　『生涯学習推進課事業報告Ｐ．１より説明』 

　　　　　　　　　　『生涯学習推進課事業予定Ｐ．２～Ｐ．３より説明』 

 

吉田教育長　　　　　１．８キロコースができたということで　　　　　　　　　。 

　　　　　　　　　　では、原田館長。 

 

原田図書館長　　　　『図書館事業予定Ｐ．５～Ｐ．６より説明』 

 

吉田教育長　　　　　ありがとうございます。 

　　　　　　　　　　報告は以上でしょうか。 

　　　　　　　　　　ほかに何かございませんか。よろしいですか。 

　　　　　　　　　　では、ないようですので、令和６年１２月教育委員会定例会を閉会

します。 

　　　　　　　　　　今日はどうもありがとうございました。 

 

閉会　午後５時１０分 

 

　


